



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Date : 18 décembre 2019

Service communication

Pierre Estadiou / 05 49 64 85 26 / estadioupi@cc-parthenay-gatine.fr

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Carrousel : réouverture programmée mercredi 18 décembre 2019

Fermé au public suite à un incident ayant causé plusieurs blessés, le carrousel situé place du Drapeau accueillera à nouveau du public dès aujourd'hui, à partir de 15h.

Suite à l'incident survenu vendredi 13 décembre, le manège, situé place du Drapeau, était resté fermé au public.

Depuis, l'enquête de gendarmerie a montré que rien ne s'opposait à la réouverture du carrousel. Le parquet de Niort est allé dans ce sens, en autorisant la reprise de l'exploitation du manège.

Réouverture du manège ce mercredi

Mercredi matin, l'organisme de contrôle Eugène Campagnaro, domicilié à Ledas et Penthiers (81), a quant lui émis un avis favorable au maintien en service du carrousel. Celui-ci rouvrira donc à partir de 15h, et ce jusqu'au dimanche 5 janvier 2020.